



Bekanntmachung

Neuverleihung der Ostallgäuer Ehrenamtskarte 2025

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

alle Ostallgäuer Bürgerinnen und Bürger sind aufgerufen, bei ihren Heimatgemeinden besonders engagierte Ehrenamtliche für die Überreichung der Ehrenamtskarte vorzuschlagen. Der Landkreis Ostallgäu schreibt zum sechsten Mal die Ehrenamtskarte „KönigsCard – Im EHRENAMT für unser OSTALLGÄU“ aus und dankt mit der Verleihung im März 2023 seinen zahlreichen Ehrenamtlichen.

Seit 2012 wurde die Ehrenamtskarte bereits fünfmal als Anerkennung für herausragendes Engagement an je 500 Ehrenamtliche aus dem Landkreis überreicht. Die Karte beinhaltet beispielsweise eine Freifahrt mit einer Bergbahn, Eintritte in Museen und in die beiden Schlösser Neuschwanstein und Hohenschwangau sowie verschiedene Sonderaktionen wie eine Schifffahrt auf dem Forggensee.

Wir bitten Sie, **bis zum 27. Oktober 2024** Vorschläge ausschließlich über ein Formblatt auf der Internetseite www.ehrenamt-ostallgaeu.de/ehrenamtskarte-2025 bei der Stadt Füssen einzureichen. Auf dieser Internetseite erhalten Sie auch weitere Informationen über die Auszeichnung.

Vielen Dank für Ihr Mitwirken!

Füssen, den 09.09.2024
STADT FÜSSEN

Maximilian Eichstetter
Erster Bürgermeister